



～富田っ子 みんな ダイヤモンド(かがやく)～

# 富田っ子だより 第3号

富田小学校 学校通信  
令和4年4月28日(木)



## ◇GW（ゴールデンウィーク）がはじまります

GW中は、子どもたちが自転車に乗る機会も増えるかと思えます。どうぞ交通安全・防犯に気を付けるよう、学校とともにご家庭でもご指導ください。  
とみまつ 止まる 見る 待つです。

いかのおすし (知らない人に) ついていかない のらない  
おお声を出す すぐにげる しらせる



## ◇1年生を迎える会

4月27日(水)体育館で1年生を迎える会が行われました。新しく学校の仲間となった1年生を歓迎する式です。拍手の中、1年生入場、児童代表の挨拶、2年生メダル渡し、学校クイズなど、盛りだくさんでした。最後も盛大な拍手の中を退場。心温まる式になりました。



## ◇第1回コミュニティ・スクール運営協議会



コミュニティ・スクール運営協議会とは、地域にお住まいの方々や保護者等が一定の責任を持って学校運営へ参画していただき、学校と協働して学校が掲げている学校づくりビジョンの実現を図るために設置している組織です。

本校は、今年度6年目を迎えました。本校のコミュニティ・スクールは、学識経験者、富田地区の自治会をはじめとする各種団体の代表、主任児童委員、PTA役員といった方々8名で組織しています。

第1回運営協議会では、今年度の「学校づくりビジョン」及び「具体的方策」について承認を受けました。

## ◇英語 マイケル先生



新しい英語の先生「マイケル先生です」  
長く日本にお住いで、日本語も流暢です  
楽しく、英語を教えてくださいましょう！



## ◇運動会動画配信について

まだまだ子どもたちへのコロナ感染が心配されています。運動会も現状の市内感染状態ではオールフリーの入場は、難しいと考えています。(有観客ならば、人数制限等が必要と考えています)

そこで昨年度に導入した運動会の動画配信をPTAご協力のもと今年度も行いたいと考えています。詳細は、近づきましたらご連絡いたします。